



Villa / Chalet en venta en Cartagena

690.000 €

Referencia: AC12186 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 810m² Construido: 360m²





Costa Calida, Playa Honda

Esta impresionante villa de 4 dormitorios y 3 baños, situada en la codiciada zona de Playa Honda, ofrece una rara combinación de lujo, confort y comodidad, aprovechando al máximo sus impresionantes vistas al mar. Tanto si busca una casa familiar como un refugio privado, esta villa es una mezcla perfecta de diseño moderno y belleza natural, lo que la convierte en la opción ideal para quienes buscan un estilo de vida excepcional en una ubicación costera privilegiada. Al acercarse a la villa, inmediatamente llama la atención su elegante exterior y la promesa de serenidad que ofrece. La villa goza de una ubicación privilegiada, con espectaculares vistas al océano y al paisaje circundante. El diseño de la propiedad ha sido cuidadosamente pensado para maximizar la luz natural y el impresionante paisaje, haciendo que la casa se sienta como si fuera parte de su entorno. Al entrar, se encuentra con una espaciosa sala de estar de planta abierta que emana un ambiente luminoso y aireado. Los grandes ventanales de la villa permiten la entrada de luz natural, creando un ambiente acogedor y cálido. El salón-comedor de planta abierta ofrece mucho espacio para reuniones familiares o para recibir invitados, con espacio suficiente para colocar los muebles según su estilo personal. La cocina contemporánea está totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama y cuenta con un amplio espacio en la encimera, lo que garantiza que cocinar y recibir invitados sea una delicia. Tanto si prepara una comida para la familia como si organiza una cena, la cocina está diseñada para satisfacer todas sus necesidades. Los cuatro dormitorios son de tamaño generoso y cada uno cuidadosamente diseñado con la relajación y el confort en mente. La suite principal es particularmente impresionante, ofreciendo un montón de espacio para una cama king-size y muebles adicionales. Los grandes ventanales de cada dormitorio no sólo ofrecen hermosas vistas, sino también una sensación de apertura, permitiendo que el aire fresco de la costa fluya por toda la villa. Además, los armarios empotrados ofrecen un amplio espacio de almacenamiento, manteniendo las habitaciones ordenadas y organizadas. La villa también cuenta con tres cuartos de baño modernos y elegantes, uno de los cuales es en-suite para el dormitorio principal, ofreciendo un refugio privado para los propietarios. Cada cuarto de baño está equipado con accesorios y acabados contemporáneos, incluyendo una mezcla de azulejos de alta calidad, amplias duchas a ras de suelo, y un amplio espacio en el mostrador. El cuarto de baño es especialmente lujoso y ofrece un ambiente relajante gracias a su sofisticado diseño, creando un santuario donde relajarse después de un día ajetreado. Al salir al exterior, encontrará una amplia terraza que rodea la piscina privada, ofreciendo un espacio perfecto tanto para el entretenimiento como para la relajación personal. Ya sea para celebrar una barbacoa de verano con amigos y familiares o simplemente para tomar el sol en un entorno tranquilo, la zona exterior ha sido diseñada para ofrecer versatilidad y belleza. La piscina en sí es el lugar perfecto para refrescarse y disfrutar de las impresionantes vistas al mar, mientras que la terraza que la rodea ofrece un amplio espacio para tumbonas, una zona de comedor o incluso una sala de estar exterior a la sombra, lo que garantiza que pueda disfrutar del aire libre durante todo el año. Para mayor comodidad, la villa incluye un garaje seguro y espacioso que ofrece mucho espacio para aparcar, así como para almacenamiento adicional. Este garaje es una característica excelente, no sólo para salvaguardar sus vehículos, sino también para mantener cualquier equipo al aire libre o pertenencias adicionales organizados y de fácil acceso. Uno de los principales atractivos de esta villa es su proximidad a la playa de Playa Honda, a pocos minutos de distancia. La ubicación le permite disfrutar de la belleza de la costa siempre que lo desee, ya sea paseando por la orilla o participando en actividades acuáticas. Además de la playa, los servicios cercanos, como tiendas, restaurantes y cafeterías, hacen que el día a día sea muy cómodo. Los alrededores ofrecen un ambiente tranquilo pero vibrante, proporcionando el equilibrio perfecto entre relajación y emoción. En resumen, esta villa de 4 dormitorios y 3 baños en Playa Honda ofrece una experiencia de vida verdaderamente excepcional. Con sus características de lujo, impresionantes vistas al mar y una ubicación privilegiada, proporciona un entorno ideal para aquellos que buscan disfrutar de lo mejor de la vida costera. El espacioso interior, la piscina privada, la gran terraza y el garaje seguro la convierten en una opción fantástica para cualquiera que busque un hogar cómodo y de alta gama en una hermosa parte del mundo.